



## L'HABITAT INSALUBRE : LE PHÉNOMÈNE NE RECULE PAS, IL S'AGGRAVE

29 novembre 2018

Stéphane Peu, député PC de Seine-Saint-Denis et ancien maire adjoint en charge du logement à Saint-Denis, prépare une proposition de loi pour lutter contre l'habitat insalubre et les marchands de sommeil. À Saint-Denis, le centre-ville concentre environ 5 000 logements insalubres ou en passe de le devenir. Source : Le Parisien 26 novembre 2018

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :  
<https://www.professionbanlieue.org/L-habitat-insalubre-le-phenomene-ne-recule-pas-il-s-aggrave-676>